

Esta semana se iniciaría proceso para devolución de niños en filas de las Farc

Según Pastor Alape, la guerrilla aún tienen a unos 23 menores cuyo proceso de retorno a sus familias será paulatino.

El vocero de las Farc ‘Pastor Alape’ confirmó que esta semana terminan los ajustes logísticos para la salida del segundo grupo de menores que están en los campamentos de las Farc, señaló que “se están buscando lugares de acogida transitorios para estos menores con el fin de garantizarles los derechos y que sean cobijados por los acuerdos de paz para evitar que en futuro no tengan problemas jurídicos”.

Dijo que han tenido información de que el primer grupo de menores que fueron entregados “no han tenido contacto con sus familias o las visitan se generan junto a un consejero, es peor que en una cárcel”, sin embargo, Caracol Radio confirmó que los menores están en un centro transitorio adecuado y les están respetando sus derechos.

Con respecto a la denuncia del investigador Ariel Ávila sobre la llegada de bacrim a las zonas que deja las Farc, ‘Pastor Alape’ criticó que el Gobierno “no está tomando las medidas de protección en las zonas del acuerdo como se estableció en el documento final”.

http://caracol.com.co/programa/2017/01/26/6am_hoy_por_hoy/1485434106_353213.html